

Asignatura	Datos del alumno	Fecha
Complementos para la Formación Disciplinar de Tecnología e Informática	Apellidos: Gaya Casabón	28/10/18
	Nombre: Xavier	

El uso de Twitter

Twitter es una red social, un sitio de microblogging, un medio de comunicación y porqué no, también un lugar para enseñar y por supuesto aprender.

Por este motivo, y inspirándome en @wikihilos, una de mis cuentas favoritas de Twitter, he pensado que un posible uso educativo sería la creación de hilos temáticos sobre las materias a impartir.

La creación de los hilos permitiría desglosar la materia en breves declaraciones, en la actualidad con un máximo 280 caracteres cada una, que facilitaría la comprensión, y podría ayudar a los alumnos a mencionar, preguntar y opinar directamente sobre las partes de las publicaciones, que no entendieran o sobre las que necesitasen una aclaración.

Además, desde hace un tiempo, la interacción puede ir más allá de los simples retweets, favs y comentarios, teniendo disponible herramientas como las encuestas.

Otra de las ventajas que creo que podría tener, es que al ser un sistema abierto, cualquier persona, no solo los alumnos que puedas tener en el aula, podrían participar, enriqueciendo aún más el diálogo y el debate, así como aportando nuevas ideas y puntos de vista.



Ilustración 1 Ejemplo de una parte de un hilo explicando qué es una Supernova

Asignatura	Datos del alumno	Fecha
Complementos para la Formación Disciplinar de Tecnología e Informática	Apellidos: Gaya Casabón	28/10/18
	Nombre: Xavier	



Ilustración 2 Ejemplo de encuesta en Twitter

Referencias:

@wikihilos – Cuenta de Twitter - <https://twitter.com/wikihilos>

Hilo Supernova- <https://twitter.com/wikihilos/status/1049924379235241985>